JÉRÔME HISSA

Abus d’autorité

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

Avant que les horreurs de sa vie ne s’étalassent dans les journaux, le Révérend Andrew Bullocks était le plus intègre des hommes, aussi bien chez lui, où il gouvernait en chef de famille responsable et juste, que dans son service où son dévouement et son sens du devoir faisaient l’admiration de ses ouailles autant que de sa hiérarchie. Grand, arborant une belle tignasse rousse, il se tenait raide et sa silhouette massive imposait le respect.

Le hasard de son sacerdoce voulut qu’il fût mandé, un beau matin, à l’endroit où un jeune tendron de treize ans, ravissante petite écolière, mince et bien tournée, s’était fait bestialement assassiner par un tueur pervers qui, avant que de l’étrangler – ou peut-être même après, – l’avait violentée de la façon la plus obscène ! Le spectacle que découvrit cet homme de devoir le bouleversa si profondément que quelque chose se déclencha dans son cerveau, jusque-là entièrement dévoué à la religion. Couchée à plat ventre sur la terre d’un taillis, la fillette était complètement troussée et sa culotte, en lambeaux, gisait accrochée à l’une de ses chevilles. Ses croustillantes petites fesses roses, très joufflues, étaient nues et, dans le ravin divisant les beaux globes, on remarquait une certaine souillure séchée qui donnait la preuve éclatante que l’écolière avait été agressée par l’anus.

Une émotion intense s’empara du pasteur. En vain, il lutta contre ce trouble incoercible, cherchant, de toutes ses forces, à l’enfouir dans le puits obscur de son cerveau à côté d’autres sentiments aussi peu avouables que, par exemple, celui qui le rongeait chaque fois qu’il déculottait l’une de ses filles pour lui octroyer une fessée bien méritée. Car, comme tous les sujets masculins de sa Très Gracieuse Majesté qui ne s’intéressent pas d’abord aux personnes de leur sexe, l’émoustillante image d’une petite fille en tablier noir soubresautant sous les atteintes sévères des lanières d’un chat à neuf queues était inscrite dans ses neurones d’une manière indélébile.

À partir de cet instant, le Révérend Andrew Bullocks ne goûta plus de repos. Quand il marchait dans la rue, il ne pouvait détourner son regard des mollets dévoilés des écolières et, lorsqu’il visitait les établissements scolaires de sa paroisse, son cœur bondissait dans sa poitrine lorsqu’il évoluait au milieu des gamines court-vêtues qui se bousculaient et chahutaient dans de troublantes envolées de jupettes, ne craignant pas de montrer accidentellement le fond de leurs culottes roses ou blanches, sagement boutonnées sur leurs hanches replètes d’enfants appétissantes.

Comme si le Malin tenait à le mettre à l’épreuve, le collège dans lequel le Révérend devait passer le plus de temps était justement celui que fréquentaient les plus jolies fillettes de la ville.

À compter du jour de la découverte du crime, les fessées. qu’il alloua à ses filles, bien que méritées, se multiplièrent brusquement d’une façon alarmante. La mignonne Diana, en particulier, la benjamine, âgée de onze ans, présentait un derrière des plus fournis et d’une blancheur de neige qui attirait irrésistiblement la correctrice main paternelle dès que sa petite culotte tombait sur ses talons de gamine en pénitence. Masquant l’aggravation de sa perversité sous des prétextes de moins en moins justifiés, le pasteur se mit donc à sévir et à châtier les rebondissements de ses filles avec tant d’ardeur que sa femme finit par trouver insolite la répétition des scènes de flagellation. Un jour, elle ne put s’empêcher d’en faire la remarque à son mari, avec toute la déférence qu’elle avait pour son seigneur et maître.

— Enfin, Andrew, qu’avez-vous donc à fouetter constamment nos petites, depuis quelque temps ? Diana ne peut presque plus supporter sa culotte tellement le bas de son dos la fait souffrir, et quant à Margaret, qui a tout de même quatorze ans maintenant, je trouve cela terriblement inconvenant que vous lui baissiez sa culotte à tout bout de champ. C’est une trop grande fille pour que vous vous permettiez de la placer et de l’observer dans une posture aussi choquante ! À la rigueur, si vous vous contentiez de lui relever sa jupe et de la fesser par-dessus son sous-vêtement, Je l’admettrais, mais sans culotte, je trouve cela inconvenant !… Ma parole, on dirait que ça vous fait plaisir !

Le feu aux joues, le Révérend Andrew Bullocks piqua du nez dans son assiette de soupe et mangea avec plus de nervosité que de coutume. Il lui jura qu’il ferait preuve d’indulgence, bien que cela dût lui coûter un gros effort. Rien que de loucher à la dérobée sur les cuissettes blondes si peu couvertes par les petites robes beaucoup trop courtes de ses filles, Andrew sentait ses sens s’embraser, les confins de son ventre se durcir, sa main le démanger… Un matin qu’il n’avait pas à sortir, alors que la cadette apprenait ses leçons dans sa chambre, que Margaret était au collège et que leur mère avait quitté de bonne heure le domicile conjugal pour se rendre à une vente de charité, ce satyre en puissance, qui ruminait déjà un prétexte pour déculotter sa plus jeune enfant, n’y pouvant plus tenir, fit soudain irruption dans la chambrette de Diana. Le visage empourpré, les mains tremblantes, il se pencha sur le cahier dans l’espoir d’y trouver matière à faire éclater un courroux qu’il n’éprouvait pas. Studieuse, la petite fille n’eut aucune appréhension lorsque son père tourna fébrilement les pages du cahier sur lesquelles il ne décelait, à son grand désespoir, aucune raison de sévir. De mauvaise humeur, il demanda à l’écolière si elle savait ses leçons. Elle les avait apprises !

D’une voix bourrue, après s’être assis, il exigea qu’elle les lui récitât, debout devant lui, délicieuse avec ses nattes flamboyantes, son frais museau parsemé de taches de rousseur, éclairé par deux grands yeux verts. La gamine était habillée de manière charmante d’une petite robe de velours côtelé vert bouteille, serrée à la taille par une large ceinture de cuir noir, dont les godets vagues ne dissimulaient guère que le haut de ses cuisses fermes et potelées, de longues chaussettes en laine noire et de ballerines vernies. Debout au milieu de la chambre, mains derrière le dos, elle commença à ânonner, d’une manière insipide mais sans hésitation, une ennuyeuse récitation.

Enfin, à la dernière strophe, Diana eut un trou de mémoire, rougit confusément, se troubla, bégaya et finit par grimacer en fondant en larmes, à cause de l’effroi qui l’envahit lorsqu’elle vit son père se lever et s’avancer vers elle, l’air menaçant. Une jubilation intense, mal voilée, faisait vibrer le nouveau tyran. Son pantalon se tendait sur sa verge qui rampait en montant sur son ventre. Savourant par avance les joies perverses qu’il allait goûter, sans précipitation, le Révérend s’approcha de la pauvrette qui se dandinait et levait vers lui son visage pathétique et barbouillé de larmes.

Suppliante, Diana implora sa clémence.

— Non… Non, papa… Non… Ne me la donnez pas encore… Je vous en prie, ne baissez pas ma culotte pour me fesser… Je vous jure que je vais apprendre ma récitation. Laissez-moi une chance… Mais la fillette ne pouvait savoir que toute compassion avait quitté l’âme de son géniteur, désormais changé en un odieux pervers qui ne voyait plus en elle la chair de sa chair mais une petite fille excitante avec son petit corps dodu, son fessier charnu et même… – mais osait-il s’avouer le désir lubrique qu’il éprouvait à l’observer ? – avec son pubis potelé, encore vierge de tout poil !

Le bras paternel s’enroula autour des flancs de la fillette, enserra la taille flexible comme un étau, souleva le corps gigotant et l’éleva dans les airs en la broyant, la croupe tournée vers ses yeux exorbités. Déjà, la jupette de velours foncé s’était relevée à cause de la position du corps en discipline et le Révérend Andrew pouvait repaître sa vue des charmants trésors encore un peu couverts par le jupon de dentelle, d’un blanc immaculé, et la minuscule petite culotte dont les côtes de coton étaient distendues sur les rotondités mafflues de la mappemonde enfantine.

Sans hâte, prenant le temps de déguster chaque phase de sa sinistre besogne, il retourna jupe et jupon sur le dos de sa fille qui se contorsionnait. Oppressé, le souffle court et le cœur palpitant, il entreprit malhabilement de faire sauter les boutons de nacre fermant la lingerie intime de l’écolière en émoi. Le sous-vêtement était si tendu sous la pression des grosses fesses que, dès que les boutonnières furent libérées, le pan arrière de la culotte roula vers les cuisses. Alors, d’un seul coup, la chair toute nue du merveilleux derrière de la fillette éclata de blancheur en pleine lumière.

Jusqu’à maintenant, l’ecclésiastique avait fait montre de beaucoup de pudeur pour procéder au déculottage de ses filles, du fait que sa femme assistait à toutes les corrections qu’il octroyait à leurs enfants. Mais, cette fois, il s’en donna à cœur joie, coula sa main entre les cuisses et glissa sur l’enflure du ventre pour défaire le bouton central cousu sur le devant de la chemisette. Élevée dans la plus stricte pudibonderie, la fillette vit dans ce geste une grave atteinte à son honneur. Elle se fâcha, cria sa désapprobation, s’insurgea contre les prérogatives que s’accordait son père.

— Papa ! Papa !… Non… Non, pas comme cela !… Vous me le touchez !… Vous me le touchez !…

Pour baisser le devant de la culotte et dénuder le ventre, Andrew empoigna la ceinture du sous-vêtement, et le dessus de ses doigts lissa longuement la pulpe satinée et chaude. Sa main descendit, descendit, tremblant de plus en plus à l’approche du pubis bien protégé par l’accotement frénétique des cuisses grassouillettes. Lorsque le dos de sa main toucha l’orée de la petite vulve tendre, un voile de démence passa devant ses yeux. Flageolant sur ses jambes, il bredouilla, le souffle court :

— Attends… Attends, il faut que je la décolle de là !… Laisse-toi faire… ce sera vite fait… Laisse-toi déculotter !… Diana, ma petite Diana, laisse-moi passer la main… Si tu te laisses toucher, je ne dirai pas à maman que tu ne savais pas ta leçon !

La fillette ne voulut rien entendre. Un tel outrage dépassait sa raison. Elle brailla de plus belle. S’énervant, le Révérend incrusta sa grosse patte sous la lingerie et toucha, à nu, l’abricot fendu, palpa les chairs fondantes et moites, brûlantes, un peu humides. Et lorsque l’un de ses doigts esquissa l’effraction du vagin, la petite fille rua, se cabra et s’égosilla, lançant bras et jambes en tous sens.

— Non, papa… Ne me le touchez pas… ne me le touchez pas !… Oh… vous me le touchez !… Que c’est mal !… Non, non… Non ! n’enfoncez pas votre doigt !… C’est vilain… On ne doit pas…

Enivré par ces attouchements, le pasteur ne cessait de répéter, comme une litanie, de vaines exhortations à plus de complaisance.

— Laisse-toi faire, ma petite Diana… Je t’achèterai des sucettes… Jamais plus, tu ne seras fessée… Je ne punirai plus que ta grande sœur !… Allons, fais un effort… laisse-toi palper ta fleur…

Le Révérend Andrew Bullocks eut beau promettre la lune, puis dépeindre des châtiments épouvantables, rien ne fit fléchir la gamine. Un accès de rage succéda alors à la douceur. Arrachant la culotte, dépouillant, comme un lapin de sa peau, le sous-vêtement enfantin du bas du corps de l’écolière, il lança au loin le chiffon de coton blanc. Et, toute nue de l’ourlet de ses chaussettes noires jusqu’au creux de ses reins, Diana subit la plus magistrale fessée que son père ne lui eût jamais fait subir. À toute volée, la lourde main du pasteur s’abattit sur les dômes qui rougirent tout de suite sous les implacables claquées. Avec une cruauté infernale, le fesseur gifla le charmant derrière en feu.

Sous la pluie de cinglantes taloches qui s’abattaient sur son séant tout nu, la petite fille impitoyablement fessée se contorsionna et ondula comme un ver, pédalant dans le vide ouvrant parfois si outrageusement ses cuisses fraîches et dodues que le pervers, qui attendait anxieusement chacun de ces relâchements involontaires, put apercevoir l’intime conque labiée. Quelquefois même, lorsque la main s’était faite plus lourde sur les fesses en fusion et que celles-ci, comme attirées par la paume qui se relevait, bondissaient vers le ciel, les belles joues érubescentes se séparaient et, dans la vallée évasée, se débusquait l’émouvante boursouflure fendillée, d’un rose un peu brun, au centre percé d’un point noir. Cette merveilleuse cible dégageait pour le père un indigne et incroyable magnétisme et son regard halluciné était irrésistiblement attiré vers ce microscopique cratère.

Complètement obnubilé par la vision du fessier joufflu qui ballottait de droite à gauche et par les claquements sonores des gifles qui s’étalaient sur les douces coupoles, Andrew voyait se superposer dans son cerveau dérangé les images, encore vivaces à son esprit, de la croupe dénudée de la fillette tuée dans le terrain vague et celles du postérieur épouvantablement châtié de sa fille. Dans son pantalon, sa verge se contractait spasmodiquement à la cadence de la fessée. Il se trouvait dans un tel état d’exaltation que toute la belle moralité qui avait dirigé sa vie jusqu’à une période récente était balayée, annihilée par l’indicible tentation qu’il avait de sodomiser le tendre fruit de sa semence.

Le front trempé de sueur, les sens exacerbés, il était sur le point d’accomplir son ignoble forfait lorsque, par bonheur pour la fillette, sa verge explosa dans son slip, réduisant d’un seul coup à néant ces funestes desseins. Hébété, pantelant, subitement dégrisé, le Révérend honteux tout à coup de s’être laissé dominer par son instinct diabolique, reposa précautionneusement la gamine à terre et, tremblant comme une feuille, sortit de la pièce, sans un mot, se frottant les yeux avec lassitude comme s’il eût voulu s’éveiller d’un mauvais rêve.

Quelque temps plus tard, ayant pris la ferme résolution de ne plus jamais se laisser aller à de tels actes, Andrew Bullocks vint s’asseoir à la table familiale pour le déjeuner qui fut assez pénible. En effet, la fillette n’avait rien révélé à sa mère, mais elle n’avait pas pour autant oublié les vilenies que son père s’était permises à son endroit et, durant tout le repas, elle ne cessa de fixer par en dessous son procréateur, avec un air mitigé de rancune, d’ébahissement et d’incompréhension.

Tourmenté par les bribes de conscience morale qui subsistaient en lui, le Révérend ressassa son malaise aux cours de catéchisme qu’il donnait, le lendemain, et qui lui fournirent de nouvelles occasions de s’exciter en contemplant de belles fillettes. Alors, à nouveau, ses appétits lubriques s’enflammèrent. Et il mit un point un plan pour assouvir ses passions libidineuses.

Rentré dans son foyer, il détailla sa plus grande fille, s’appesantissant sur ses formes évocatrices, mal cachées par un léger pull rose étiré par des seins déjà bien formés et une trop courte jupette en feutre noir, qui laissait à découvert plus des deux-tiers de ses belles colonnes de chair éclatantes de santé qui jaillissaient, délicieusement nues, sous la cloche souple du vêtement léger. Comme Diana, Margaret avait de beaux yeux verts, une ondulante chevelure fauve, peignée en rouleaux et retenue par un ruban de satin blanc, et son visage était lui aussi constellé de taches de rousseur.

Toute la famille était réunie autour de la table, tandis que le pasteur se désespérait de trouver une excuse pour fouetter sa fille lorsque la chance le servit. En effet, la grande fillette, d’un geste maladroit, renversa son verre et cela suffit pour que, dès la fin du repas, Andrew la fit courber en travers de ses genoux. Devant sa mère, le Révérend dut se contenter de trousser la jupette noire et de fesser la collégienne par-dessus le souffle de jersey rose qui formait un rempart agaçant entre la main correctrice et la divine croupe charnue, si opulente qu’elle débordait largement des ourlets de dentelle de la fine culotte.

Comme le fesseur n’en finissait pas de fouetter manuellement l’écolière, sa femme abrégea le châtiment, le trouvant trop important au regard de la faute commise par la pénitente. Résigné, Andrew relâcha sa fille en soupirant et, la mine renfrognée, s’installa dans son fauteuil pour y lire son journal.

Ayant le sentiment que son plaisir était gâché, le Révérend Andrew se préparait à passer une morne soirée lorsqu’un coup de téléphone inespéré appela Madame Bullocks au chevet de sa mère gravement malade. Pâle et soucieuse, la consciencieuse mère de famille annonça à son époux qu’il lui fallait partir par le premier train. Faussement contrarié, le perfide s’opposa mollement à son départ mais, dès que sa femme fut sortie, il envoya coucher Diana et pria Margaret de revenir dans la salle à manger.

— Ma fille, commença-t-il d’une voix chevrotante, ta mère, tout à l’heure, a fait preuve vis-à-vis de toi d’une mansuétude que j’estime injustifiée au regard des bêtises que tu accumules ces derniers temps. Comme je ne tiens pas à lui faire de la peine, j’ai attendu qu’elle ne puisse pas assister à la punition inflexible que les tristes conjonctures m’imposent de t’infliger !

— Mais, papa… larmoya la ravissante gamine, aussi étonnée qu’horrifiée par ce discours.

— Tais-toi ! Il n’y a pas de "Mais, papa" qui tienne ! Je vais sur-le-champ t’administrer le martinet sur ton derrière tout nu !

Sortant de dessous le coussin de son siège un martinet tout neuf, il le brandit à bout de bras en se levant pesamment.

— Relève ta jupe et baisse ta culotte !

Les yeux brouillés de grosses larmes amères, les mâchoires frémissantes, Margaret tenta une dernière escapade.

— Non, papa, non ! Pas le martinet et surtout pas sans culotte !

Ce serait trop horrible ! J’en mourrais de honte ! Je n’ai plus l’âge de retirer ma culotte devant vous ! Dans trois semaines, j’aurai quinze ans !… Même que le Révérend Martin dit que…

Déjà surexcité par la perspective des violences perverses qu’il s’apprêtait à infliger à sa fille, le vicieux pasteur explosa de colère à l’évocation de son collègue en sacerdoce.

— Je me moque totalement de ce que peut dire le Révérend Martin et plus encore de l’âge que tu atteindras. Tu es ma fille, je t’héberge, je te nourris, je te vêts, je fais mille sacrifices pour te donner une éducation de princesse, en retour de quoi j’exige de ta part une obéissance de tous les instants !… Et si je te dis de te déculotter afin de t’infliger un juste châtiment, tu dois le faire sans condition !… Vas-tu, oui ou non, retirer ta culotte ou devrais-je m’en charger moi-même ?

Délicieusement émouvante pour le pervers, la fillette éplorée se détourna pour remonter très lentement sa jupette sur ses reins.

— Qui t’a autorisé à me tourner le dos ?

Décontenancée par un ordre qui lui semblait très inconvenant, Margaret regarda son père par-dessus son épaule, l’air incrédule, comme si elle n’avait pas très bien compris ce qu’il lui demandait.

— Je… je… ne peux pas… Si je me montre de face, pen… pendant que je la baisse, vous… vous allez tout voir !

— Justement, cela fait partie de ton humiliation que je veux intégrale, absolue ! Et dépêche-toi un peu ! Sans cela…

Ébahie, livide, défaite, la grande fillette pirouetta sur ses talons et retroussa sa jupette, dévoilant l’enflure ambrée de ses belles cuisses pleines, la fine culotte rose qui ornait le bombage de son sexe et la douce pente de son ventre. Retenant les plis de sa jupe sous ses coudes collés au corps, elle se mit à trembler de tous ses membres lorsque ses doigts gracieux accrochèrent l’élastique du sous-vêtement et commencèrent à exécuter le honteux déculottage. Margaret resta ainsi hésitante et crispée, jambes jointes, terriblement affriolante avec ses beaux mollets musclés sur lesquels grimpaient de longues chaussettes de fil blanc.

— Tu te décides, oui ?

Et pour ponctuer ses paroles, le pasteur Andrew balafra sauvagement les cuisses blanches de douze zébrures rougissantes. L’argument suffit à stimuler l’enfant qui baissa brusquement sa culotte, livrant d’un seul coup au regard égrillard de son père la nudité totale de son ventre percé d’un nombril charmant et surtout le début de sa fente vaguement masquée d’un faible duvet moussu, adorablement frisotté et doré. À la vue des trésors ainsi joliment exposés, l’indigne homme d’Église se déchaîna.

— Laisse ta culotte et assieds-toi dans le fond du fauteuil !

Dépassée par les événements, surtout soumise parce qu’elle était trop éberluée pour pouvoir réagir contre cette injonction, Margaret s’assit dans le fond du meuble bas et lorsque le grave personnage voulut qu’elle plaçât les jambes par-dessus les accoudoirs, elle le fit sans opposer la moindre résistance, les yeux désormais secs et vidés de toute expression.

La figure congestionnée, le Révérend Andrew se pencha sur l’écart des cuisses et admira longtemps, inlassablement, l’ovale convexe du jeune conin entrouvert qui allait se perdre dans les plis marquant la naissance des merveilleuses fesses nues, et dessous lequel il apercevait le bourrelet nervuré de l’anus. Transpirant et haletant, il déboutonna son col amidonné et émit une nouvelle exigence qui fit brutalement sortir la fillette de sa torpeur résignée.

— Touche-toi !

— Que… que… Quoi ?

— Touche-toi !

— Que je me touche ! Que je me touche où ?… Que voulez-vous que je me touche ? demanda la fillette à cent lieues d’imaginer ce que réclamait exactement son père.

— Ta fente !… Bien sûr !

— Ma fente ?

Décidément, elle ne comprenait pas ; elle regardait son père, médusée, persuadée qu’il était subitement devenu fou.

Effectivement, le Révérend Andrew Bullocks avait perdu tout bon sens, à ce moment-là.

De toutes ses forces il fouetta, fouetta, fouetta sans ménage

ment, les chairs offertes à ses sévices les plus démentiels, cinglant les fesses, les cuisses, les jambes, sans contrôler ses coups, s’ingéniant même à faire serpenter les lanières de cuir dans l’angle des cuisses qui battaient en tous sens tandis que leur propriétaire s’égosillait à en perdre le souffle.

Infatigablement, le flagellant s’acharna à tourmenter le bas du corps de la fillette qui se convulsait dans le creux du fauteuil, sursautant lorsque les mèches du martinet venaient s’abattre dans l’ornière de son sexe ou frappaient son délicat orifice postérieur.

— Touche-toi, touche-toi, touche-toi… ne cessait de répéter le pasteur défiguré par la concupiscence.

Entre deux hurlements, la pauvrette implorait.

— Ouille… Aïe !… Oui, papa… tout… de suite… Je me touche, tiens, re… Regarde ! Je me touche, je me touche… je me touche… Lorsqu’il se rendit compte qu’en effet, la gamine, malgré la répugnance que ce geste obscène soulevait en elle, enfilait son index dans la ciselure de sa vulve maintenant barrée de lignes écarlates, son père cessa enfin son odieuse correction.

— Agite ton doigt dedans !… Plus vite, ou je recommence : !.. Et puis, reprends la pose, que je puisse bien voir ce que tu fais !

Docile, l’écolière évasa ses jambes et présenta à son père son jardinet intime dans laquelle elle fit glisser allègrement son doigt.

— Oui, c’est cela… continue… et regarde, regarde la grosse biroute de ton papa !

Ayant déboutonné fébrilement sa braguette, le Révérend venait d’en faire sortir, roide, énorme, monstrueuse, sa verge noueuse et rose qu’il étreignit d’une main pour en décalotter le cône violet.

Du coup, le visage blême de honte de Margaret se nuança du plus bel incarnat. Jamais, de sa jeune vie, elle n’avait vu d’organe mâle et la stricte éducation puritaine qu’elle avait reçue ne lui en avait même pas laissé soupçonner l’existence. Elle fut tellement sidérée que son père pût renfermer dans ses pantalons une telle… chose, qu’elle retira son doigt de sa fente. Pourtant, cet attouchement intime commençait à lui faire oublier l’humiliation et les douleurs subies, et elle éprouvait de très curieuses sensations de bien-être dont la nature réelle lui échappait mais qui la berçaient d’une envoûtante effervescence, d’une savoureuse béatitude…

S’asticotant langoureusement la verge, sans heurt, en jouisseur invétéré qu’il se révélait, l’odieux ecclésiastique rappela sa fille à l’ordre. Profondément perturbée par l’incompréhensible attitude de son père, Margaret reprit ses prestations manuelles en exhalant des soupirs de plus en plus profonds, de plus en plus haletants. Sous son léger tricot, les pointes aiguës de ses charmants petits seins tendirent davantage la laine et ses rondeurs pommelées se gonflèrent de plaisir. Sans perdre de vue la grosse main paternelle qui montait et descendait le long de la hampe rigide, la grande fillette s’octroya de douces et ineffables ondes de bonheur dans son petit fruit juteux qui se mit à suinter d’une tendre rosée. Dandinant lascivement son corps, houlant des hanches, roulant sa grosse lune toute nue sur le coussin de velours, Margaret sentit monter en elle une grande flamme qui lui fit bouillir le sang, enflamma tout son être comme une torche. Elle se cabra soudain, rejeta en arrière sa tête qui dodelina et, dans un grand cri de plaisir, libéra l’incommensurable jouissance que procurent les débauches des sens.

Les effusions chamelles de sa fille mirent un comble à l’exaspération érotique du Révérend Bullocks. Tel le naufragé solitaire qui se jette sur les aliments et se gave bien au-delà de ce que son estomac peut en contenir, il se retint tant qu’il put d’éjaculer afin de bénéficier au mieux de toutes les joies disponibles. Lâchant son membre douloureux à force d’être bandé et d’où s’échappait déjà une gouttelette translucide, il invectiva son enfant qui se remettait avec peine de ses premiers émois voluptueux.

— Retourne-toi !… Chevauche l’un des accoudoirs, replie tes genoux vers ta poitrine, aplatis ton buste… Parfait ! Maintenant empoigne tes fesses et sépare-les au maximum !

C’en était trop. Après avoir commencé à obéir, la grande fillette outrée protesta contre cette nouvelle abjection.

— Non… non, papa, ce n’est pas possible… c’est trop… trop osé !… je ne pourrais jamais…

Ravi en lui-même que son souffre-douleur se rebellât, le pasteur s’empara d’un foulard et lia dans le dos les deux poignets de sa fille qui se remit à brailler de plus belle. Non sans art, il dégagea soigneusement le derrière nu et, prenant un peu de recul, martyrisa encore les fesses rebondies qui dansèrent une sarabande frénétique sous la torture du martinet manié de main experte. Une pluie drue de coups de lanières se déversa sur la mappemonde sans défense dont les joues zébrées de marbrures brunes tremblotaient sous chacune des giclées de cuir.

Margaret clama son désespoir, pleura, adjura son géniteur de cesser, promettant de faire selon tous ses désirs et regrettant de ne pas s’y être pliée de suite. Mais rien ne put arrêter l’inexorable châtiment. Ses prières, ses lamentations, ses menaces puériles restèrent sans écho. Impitoyablement, le tourmenteur flagella le séant tuméfié de sa malheureuse enfant déculottée. Finalement, quand, à bout de souffle, il fut fatigué de balayer les robustes fesses meurtries des lanières de son martinet, il libéra sa prisonnière et lui ordonna à nouveau de séparer ses lombes abominablement fustigés, et cette fois sans rechigner.

Vaincue, brisée, les épaules secouées par les pleurs, la fille divisa sa croupe, étirant la vallée profonde de son séant, débusquant l’auréole plissée de son anus. Comme un fou, le Révérend Andrew se jeta sur les recoins troublants et, nichant sa large bouche dans le sillon offert à ses débordements sensuels, il fouilla de sa tangue le rectum qui se crispa sous l’insane caresse, puis il s’enlisa dans la fente odorante du grisant et douillet petit nid d’amour. De ses mains, il empauma à pleine pâte les fesses marmoréennes, les pétrissant sans vergogne. De toute la largeur de la palette râpeuse et chatouilleuse de sa langue, il passa et repassa dans l’ornière du coquillage et le défilé brûlant qui séparait les deux collines à la pulpe satinée et enivrante.

Puis l’ardeur de sa passion se communiqua au corps trémoussant de la gosse qui sentit une sourde extase progresser en elle.

— Ah ! papa, papa, ce que vous me faites du bien, maintenant !… Ah ! si j’avais su, tout à l’heure… au lieu de me révolter et d’encourir vos atroces coups de martinet, comment je me serais laissée faire… Rhooo, que c’est bon, que c’est bon… C’est… c’est merveilleusement délicieux. Encore, encore dans ma petite fente… Rhaaa… oui, enfoncez encore la pointe de votre langue dans le trou de mon derrière… Oh… Je me sens défaillir… pourquoi, pourquoi, vous retirez-vous ?… Papa, papa… mais, mais que faites-vous ?… Que m’enfoncez-vous dans mon petit trou ?… Aie !… Non !… ça fait mal… arrêtez… vous me défoncez…

Le Révérend Andrew Bullocks, depuis le jour récent où sa moralité jusqu’à présent irréprochable avait brusquement basculé dans les délires du vice, éprouvait une incoercible envie d’introduire sa verge raide dans le fondement d’une gamine, fût-elle sa propre fille ! Enfin, en cet instant, il venait de pointer le bout de son gland à l’orée du pertuis anal et, d’un brusque coup de reins, était entré de quelques centimètres dans le rectum offert.

Toujours soucieux de se réserver pour des plaisirs futurs, il n’osa pénétrer de toute la longueur de sa verge, remettant cet aboutissement à une prochaine fois. Bien que la sodomisée braillât éperdument d’épouvante et de douleur, le violeur introduisit tout son gland massif au-delà du portail étroit, en ·éprouvant une paradisiaque jouissance. Et il entreprit d’avancer et de reculer sur un rythme ample, sans s’enfoncer trop vivement, afin de savourer la sensation délicieuse du sphincter filial qui s’ouvrait sans cesse et se refermait sur sa verge. Bientôt, les cris de détresse de Margaret furent remplacés par de gros soupirs de contentement et les remous avant-coureurs d’une extase prochaine…

— Ah ! papa, que j’aime ça, tout à coup !… Allez un petit peu plus loin… Non !… pas tant que cela… oui… ? Oh ! Que c’est agréable de sentir votre grosse machine m’emplir le derrière… Encore des coups de ventre… Plus vite maintenant… Mais quelle est cette sensation étrange qui m’envahit ? Pourquoi votre chose m’inocule-t-elle de si douces joies ?…

Les deux corps réunis par la mouvante barre de chair vive oscillèrent de concert durant quelques minutes…

Les traits du pervers se creusaient, ses ongles griffaient les fesses potelées. Le malléable fourreau anal étreignait la perfection le membre qui s’agitait plus fort et se gonflait puissamment. L’organe se raidit davantage, la grosse veine s’engorgea de sang, sa truffe grossit. Soudain une première giclée de sérum humain fut injectée par la monstrueuse seringue, chaude et visqueuse, déclenchant le sublime orgasme dans le fondement de la Jeune fille en pâmoison. Durant quelques secondes qui métamorphosèrent les deux êtres en animaux lubriques uniquement guidés par l’instinct d’assouvir jusqu’au bout, avec un acharnement inouï leur soif de jouir, de brûlantes pulvérisations de sperme douchèrent le boyau, propageant par leur ondée bienfaisante l’apothéose du bonheur des sens. Enfin, à peine la fillette fut-elle désunie de son père qu’elle se jeta sur lui, l’enlaçant à l’étouffer et lui prouvant sa reconnaissance en lui offrant ses lèvres.

— Ah ! papa, papa, que je vous aime ! C’est fou ce que votre chose a pu me faire de bien… C’est drôle, mais maintenant j’ai l’impression que quelque chose me manque dans le derrière… J’ai une impression de vide…

— Mon enfant ! Tu es adorable… Sais-tu ce qui me ferait plaisir… ce qui serait une… heu., disons… un gage de l’amour soudain que tu prétends me porter ?…

— Non, papa ! Dites-moi…

— Je voudrais que demain, pour aller en classe, tu t’abstiennes de revêtir le moindre dessous !

Interloquée, la gamine réclama des précisions.

— Vous voulez dire que je ne devrais pas enfiler ni jupon ni chemise ? Pourquoi ?

— Non ! Il n’est ni question de ton jupon ni de ta chemise… mais de ta culotte !

Soudain cramoisie. Margaret écarquilla des yeux.

— Pas de culotte ! Mais enfin, papa, ce n’est pas possible, vous n’y songez pas !…

— Si, au contraire, j’y songe ! Remarque que ce n’est pas une obligation, mais simplement une épreuve symbolique à laquelle j’aimerais que tu te plies afin que je puisse juger de la sincérité de tes sentiments ! Tu seras toute la journée intégralement nue sous ta courte jupe et tu en auras honte ! À chaque instant, à chaque minute, il te faudra contrôler tes gestes, faire attention à ne pas dévoiler ta nudité intime… Il en résultera une étroite communication de nos pensées les plus secrètes… Par l’esprit nous serons ensemble… Tu verras : tu seras impatiente de me retrouver à l’heure du déjeuner et moi-même, je n’y tiendrai plus de te revoir. Ce sera délicieux !… Parfois, sous ton pupitre, furtivement, tu toucheras ta jolie petite fente tandis que moi, la main négligemment enfoncée dans ma poche, j’astiquerai ma verge en érection ! Disons, pour prendre une sorte de rendez-vous clandestin par la pensée, qu’à neuf, dix et onze heures, tu glisseras subrepticement ton doigt sous ta robe tandis que les miens reconnaîtront les contours de ma virilité, et nous nous dédierons mutuellement nos polissons attouchements !

L’enfant fut conquise par ces délires inconvenants.

*

Il régnait dans l’austère salle à manger un silence quasi absolu. Raide dans son costume de clergyman, raide dans sa robe couleur d’ennui, raides dans leurs petites robes bleu marine, le père, la mère et leurs deux fillettes mangeaient avec recueillement. Les parents se taisaient parce qu’ils n’avaient rien à se dire et les deux gamines avaient l’interdiction formelle de parler pendant les repas. Ces principes faisaient l’honneur de cette très religieuse famille.

Par contre, sous la table, se jouait un jeu beaucoup moins orthodoxe. Margaret était troussée jusqu’en haut de ses cuisses largement écartées, et la jambe gauche de son père était passée sous sa jambe droite. Tous deux ne cessaient de se frotter et cet agaçant contact intime leur rappelait de bien troublants souvenirs. Comme par maladresse, le pasteur fit soudain tomber sa fourchette.

— Margaret, ramasse mon couvert, s’il te plaît.

Bien loin de supposer ce que son père lui réservait d’incongru, la gosse se coula sous la table et là, pétrifiée de stupéfaction, elle découvrit, sous la serviette de son incestueux géniteur, dans la pénombre complice, la rose raideur de son énorme verge, sans voile, jaillissant effrontément de sa braguette déboutonnée.

Subjuguée par cet organe provocant sur lequel elle aimerait asseoir sa croupe nue pour s’en boucher l’anus, l’écolière, impuissante à contrôler ses désirs, d’une main tremblante, presque respectueuse, effleura la colonne qui se cabra et se contracta sous la paume sensuelle. Hésitant d’abord, les phalanges déliées parcourent lentement, comme pour la reconnaître, toute la longueur de la dure virilité paternelle. Puis, avec d’infinies précautions, elles emprisonnèrent la tige vibrante.

Pour détourner l’attention de sa femme des actes licencieux qu’elle ne pouvait imaginer, le pasteur raconta quelques anecdotes ayant trait à son sacerdoce, ce qui ne fit qu’intriguer la pieuse mère de famille, car jamais il ne l’informait de ses occupations.

— Qu’avez-vous, Andrew ? Je vous trouve bien bizarre tout à coup !… Andrew, je vous en prie, dites-moi, ne vous seriez-vous pas attardé au pub avant de rentrer ?

De plus en plus excité, les pupilles brillantes et dilatées tandis qu’il guidait la main de son aînée pour qu’elle lui dispensât une agréable masturbation, le Révérend Bullocks tenta de conserver une attitude digne.

— Non, non, ma chérie, je vous assure… Rhhoooooo…

— Andrew, mon ami !… Que vous arrive-t-il ? demanda, inquiète, l’épouse qui ne pouvait pas savoir que sa propre fille, dans un élan soudain, venait d’emboucher le sommet de la verge paternelle dont elle languissait maintenant la tête congestionnée.

— Mais rien, absolument rien, je vous assure, ma bonne amie ! répondit l’hypocrite qui sentait une douce langue butiner son pénis, lécher sa hampe, puis une bouche onctueuse aspirer sa roideur et pressurer son gland.

Baisse le nez dans son assiette pour dissimuler la crispation de son faciès, un voile troublant son regard, le pasteur ne put retenir des grognements qui alarmèrent encore davantage madame Bullocks. Enfin, au prix d’un grand effort de volonté, il se redressa et, avec autorité et dignité, leva sa cuiller à sa bouche.

— Mais enfin, que fais-tu, Margaret ? demanda la mère.

La fillette, dérangée dans ses occupations luxurieuses, tressaillit et, abandonnant précipitamment le membre étincelant de salive elle déglutit d’une voix étrange.

— Je… je renoue mon soulier, maman !

Puis malicieusement, se ménageant un répit pour mener à bien une besogne qui lui agréait au-delà de toute autre, elle ajouta, d’un ton enfantin :

— Ah ! flûte, alors, voilà que mon lacet vient de se casser… Il me faut le réparer !

— Soit ! dit la mère. Mais dépêche-toi !

Si elle se dépêcha !… Goulûment, Margaret engloutit la grosse banane et, frénétiquement, recommença à sucer son père, le ponctionnant par saccades et ne cessant de tripoter les attributs testiculaires qui roulaient dans sa paume.

Incroyablement douée, comme si elle était rompue à ces genres d’exercices depuis de nombreuses années, la gamine conduisit son pasteur de père aux confins de la rétention et, lorsqu’elle comprit qu’il allait s’épancher dans sa gorge, elle rendit sa liberté au plus beau sucre d’orge du monde. Alors, comme, selon les prescriptions de son père, elle ne portait pas de culotte, elle se disposa à quatre pattes entre les cuisses de son procréateur et, soulevant ses hanches afin que son derrière tout nu se trouvât au niveau du dard, elle plaça le membre dans l’axe de son corps et recula lentement ses fesses bien ouvertes.

Après quelques tâtonnements, la fillette accola la couronne de son anus à la cime de la verge et, d’un coup sec, se le fit pénétrer de dix bons centimètres. Son plaisir d’être sodomisée sous la table fut si aigu, si indescriptible, qu’elle dut serrer les dents pour ne pas se laisser aller et clamer sa joie de se sentir ainsi prise par le derrière. S’arc-boutant, la fillette, dont les genoux tremblaient, avança et recula son appétissant postérieur en augmentant graduellement le rythme de sa danse, au fur et à mesure que la croissance de son bonheur la portait au paradis des licences charnelles. Le fait de savoir que sa mère et sa petite sœur continuaient de manger dans la totale ignorance de ce qui se passait sous la table accroissait son excitation. Contractant et relâchant alternativement les muscles de son sphincter, elle savoura la délicieuse sensation de pressurer spasmodiquement la raideur qui lui distendait l’anus.

Trouvant curieux qu’il faille tant de temps à sa fille ·pour renouer un lacet, Madame Bullocks manifesta son impatience.

— Enfin, Margaret, vas-tu revenir bientôt sur ta chaise ?

— Ou… oui… ma… man… tout… de… sui… te…

Le ton de la fillette était tellement singulier que le pasteur Andrew, devenu subitement livide, crut utile d’évoquer d’autres anecdotes, surtout pour contrôler les trémoussements que la jouissance provoquait en lui.

Tout à coup, au beau milieu d’une phrase, le Révérend passa par toutes les couleurs, ses yeux se révulsèrent, sa bouche s’écarquilla comme celle d’un poisson hors de l’eau, sa main tenant le couteau demeura suspendue en l’air.

— Andrew ! Andrew !… Oh ! mon Dieu, que vous arrive-t-il ?

Outre le plaisir ressenti en éjaculant à copieuses giclées au plus profond du rectum de sa fille, le vicieux souffrait surtout de ne pouvoir exprimer librement son bonheur…

Lorsqu’il s’affaissa un peu sur lui-même, prononçant des paroles inintelligibles, madame Bullocks se précipita sur lui et lui appliqua sa main sèche et osseuse sur le front… Mais, par chance pour les pervers, ses investigations n’allèrent pas au-delà. Les joues empourprées, Margaret put se dégager du dessous de la table et rejoindre sa mère à la cuisine pour préparer une infusion à l’hypocrite pasteur qui avait eu la présence d’esprit de se plaindre d’une brusque douleur d’estomac !

*

Depuis l’instant où le spectacle de la fillette assassinée dans le terrain vague lui avait révélé ses instincts les plus vils, le pasteur ressentait de plus en plus fréquents besoins d’assouvir ses vices. Jusqu’à ces derniers jours, il avait toujours considéré la satisfaction des sens comme une mesure hygiénique et le sexe de la femme comme l’objet utilitaire conçu à cet effet, mais il semblait maintenant vouloir rattraper le temps perdu en accumulant des débordements sexuels de plus en plus périlleux !

Après ce déjeuner mémorable, il lui vint l’idée d’un plan dont il élabora minutieusement les détails dans sa tête, désormais fortement perturbée. Dans une pharmacie, il fit les emplettes nécessaires pour le déroulement harmonieux de ses ténébreux projets.

Il avait besoin aussi d’un peu de chance pour mener à bien ses démoniaques desseins. Et cette chance le favorisa, sous la forme de brumes opaques qui s’abattirent, vers les quinze heures, sur la grande cité, paralysant la circulation. Si la majorité des Londoniens se plaignirent, il n’en fut pas de même de notre héros que ce gris manteau réjouit au plus haut point.

À la porte du meilleur collège de la paroisse voisine, le Révérend Andrew Bullocks attendit la sortie des jeunes élèves. La purée de pois facilitait ses funestes intentions, mais l’empêchait de choisir sa victime. Faisant les cent pas le long de la grille de l’école, il découvrait toujours trop tard les furtives silhouettes qui surgissaient près de lui pour disparaître presque aussitôt. En deux secondes, il devait évaluer les risques exacts de cet instant précis, mais aussi l’âge et la beauté de sa potentielle victime, car rien ne le rebutait plus que les fillettes malingres·, ou les grandes perches sans fesses. Il commençait à désespérer lorsque, enfin, une très belle fille vint le heurter.

Sur le moment, il faillit la laisser disparaître, car ce n’était pas vraiment une petite fille, mais plutôt une jeune fille. Et ce qu’il perçut de ses formes provocantes le tenta immédiatement. Cette jolie blonde, aux cheveux coupés court, portait, comme toutes les élèves de cette noble institution, un tablier de satinette noire, boutonné dans le dos, sanglé à la taille par une large ceinture de cuir vernis, agrémenté d’un immense col Claudine amidonné, blanc, orné d’un gros nœud bleu ; son tablier d’écolière était si court et l’adolescente déjà si grande que ses genoux étaient largement dégagés d’une bonne largeur de main. En plus, ses jambes étaient· gainées de bas nylon gris marron, arachnéens, et ses mollets aux trois quarts emprisonnés dans de hautes bottes de cuir brillant.

Il l’interpella d’une voix mielleuse :

— Vous êtes perdue, Mademoiselle ?

— Oh ! oui, Monsieur !… Et j’ai une peur terrible dans ce brouillard… De plus, je n’ai aucun sens de l’orientation et ne sais comment me rendre chez moi !

S’ensuivit un court dialogue qui apprit au pasteur le nom et l’adresse de la belle enfant à laquelle il affirma qu’il la guiderait jusqu’à sa porte.

Rassurée à tort par le col de l’ecclésiastique, la blonde lycéenne se laissa prendre le bras et diriger, en papotant bêtement. Rasant les murs, mentalement le Révérend Andrew Bullocks compta trois carrefours avant de mener la jeune fille sans méfiance dans une infâme impasse, uniquement bordée d’entrepôts désaffectés et plus ou moins en ruine.

Soudain, la jeune fille s’arrêta. Cela faisait trois fois qu’elle trébuchait dans des trous et manquait de tomber en cognant la pointe de ses bottes contre des pavés désenchâssés, et ceci commençait à l’inquiéter, car elle ne reconnaissait rien de son trajet habituel.

Incapable de soupçonner son guide de la conduire dans un guet-apens, elle se persuada qu’il se trompait et avait confondu son adresse avec une autre.

— Non, non, Alison, n’ayez crainte… Je connais très bien ce quartier et ce chemin, peu agréable, j’en conviens, est un raccourci qui nous fera gagner du temps…

— Un raccourci ? Ce n’est pas possible. La rue dans laquelle j’habite est une impasse, et il n’y a qu’un accès possible… Nous nous sommes égarés, revenons sur nos pas !

Mais au moment où la fillette allait faire demi-tour, le pervers, craignant que sa proie ne lui échappât, la retint fermement de sa poigne d’acier.

— Venez, vous dis-je, c’est par là !

— Non… Mais… Mais, arrêtez, lâchez-moi, vous me faites mal… Que faites-vous ? Laissez-moi… Lâchez-moi… Je crie, j’appelle… Au secours ! Au sec…

Le reste de ses vociférations se perdit dans le tampon imbibé d’éther que le vicieux venait de lui appliquer sur la bouche. Frétillant comme une anguille dans les bras du pasteur qui la pressait contre son bas-ventre en érection, l’adolescente se débattit un moment avec l’énergie du désespoir avant de succomber à une léthargie qui l’amollit d’un seul coup, telle une poupée de chiffons, un mannequin désarticulé.

Celui-ci, qui avait tout prévu, traîna la pauvre enfant vers un cul-de-sac au fond duquel il savait se trouver un vieux bec de gaz. Puis il laissa choir son corps inerte sur le bitume et s’empara de la corde qu’il avait préalablement cachée derrière une gouttière.

Fébrilement, il réunit les frêles poignets de la jeune fille et lança l’extrémité de l’entrave par-dessus le bras de fonte soutenant la lanterne cassée. Pesant de tout son poids en fléchissant peu à peu les jambes, il força le jeune corps à se soulever, puis à se relever jusqu’à ce qu’elle soit debout, la face contre ce poteau de tortures improvisé, les bras suspendus au-dessus de sa tê.te. Comme elle demeurait inconsciente, le pasteur n’eut aucune difficulté à lui attacher les chevilles réunies à la base du bec de gaz, à lui plaquer le ventre contre ce dernier et, utilisant l’extrémité de la longue corde, à la lui passer autour de la taille pour l’obliger à creuser davantage les reins et à faire ainsi ressortir mieux sa croupe. Ce qui n’était pas peu dire, car l’opulence de ses fesses étirait déjà l’arrière du tablier noir qui avait toutes les peines du monde à demeurer clos.

Parfait cérébral, le Révérend Andrew ne voulut point commencer le déshabillage tant que sa prisonnière n’était pas en mesure de ressentir l’opprobre émanant des humiliations de ce déculottage avilissant. Ne pouvant réveiller le sujet encordé, il trompa son impatience en tripotant le merveilleux corps sans défense. Collé au dos de la jouvencelle, il ferma les yeux pour mieux apprécier chacune de ses sensations. Ses narines palpitantes humèrent le délicat parfum qui émanait de sa nuque.

Une exquise griserie fit battre le cœur du dépravé lorsque ses mains s’appesantirent sur les rondeurs jumelles ; il évalua la fermeté et l’élasticité de la chair, en les pressant, les soupesant, les pétrissant par-dessous la satinette noire dont les pans étaient encore sagement réunis. Sous son tablier, l’excitante gamine ne portait qu’un porte-jarretelles tirant ses bas extra-fins, et une stricte culotte de soie qui enrobait à la perfection ses volumes joufflus, les épousant complètement entre les ourlets agrémentés d’un soupçon de dentelle.

Il plut au pervers que le linge intime de sa victime fût de soie, car cette sorte de pulpe molle, plus émouvante au toucher que le nylon le plus léger, s’imprègne davantage de la chaleur de sa peau s’incruste mieux dans les recoins les plus intimes.

Un vertige inexprimable bouleversa le trivial individu lorsque ses doigts assoiffés d’explorations lubriques s’infiltrèrent entre les globes chauds, s’insinuèrent dans la vallée profonde, la sillonnèrent, parcoururent la tranchée entre les cuisses pour palper la conque moelleuse, suintante de sécrétion et de sueur. Le renfort de la culotte, un peu détrempé, adhérait dans la raie sexuelle et la sciait légèrement, trop étroit pour contenir un séant si pourvu et des hanches si rondes.

Vivement Andrew ouvrit sa braguette et extirpa de son slip la protubérance exacerbée de son sexe qui se pressa dans l’ornière culière, se frottant contre la soie tendue par les dômes mafflus. Troussant le tablier par-devant, l’infâme glissa sa main entre le poteau de fonte et le ventre bombé et recommença à tripoter la jeune fille au plus secret de sa personne.

Il s’y prit avec tellement de douceur que, dans son sommeil artificiel, la proie, incapable de reconnaître le bien du mal, s’anima en frémissant. Sa vulve, travaillée avec art par les doigts indiscrets, s’entrouvrit, les babines labiées se séparèrent, limant la brûlante humidité des organes échauffés.

Longtemps, le vicieux eut le plaisir de toucher le vagin en effervescence, polissant la rainure, butinant le petit bouton d’amour, tout raidi par le licencieux contact digital. Pour ajouter un regain de luxure à cette perfide masturbation, le Révérend savoura les égarements de son index, entrant un peu et ressortant sans précipitation de la grotte, entraînant avec lui la soie du sous-vêtement dont la matière poisseuse de cyprine ne formait plus qu’un illusoire rempart entre la gaine vaginale et les phalanges impudiques.

Soudain, le corps qui oscillait, alangui, se raidit. Les cils battirent devant le regard de la jeune fille encore incapable de discerner les objets. Ne comprenant pas ce qui lui était arrivé, l’écolière, par un réflexe d’autodéfense, serra convulsivement ses cuisses l’une contre 1’autre, pressurant entre elles la main collée à sa chair fondante. Avant qu’elle ne fût revenue complètement à elle, Andrew libéra, un peu à regret, l’entrecuisse de la jouvencelle et, par un réflexe morbide, vint se placer devant elle pour jouir de son effroi. D’abord les grands yeux papillonnèrent, puis regardèrent sans voir, d’un air de profonde stupéfaction, le visage creusé par le vice de son tourmenteur et la verge érigée qu’il exhibait avec obscénité, tendant le ventre et écartant les bords de sa braguette afin que même les deux petites balles enfouies sous une luxuriante végétation de poils roux fussent, elles aussi, hors du pantalon.

Les brumes qui embrouillaient encore l’esprit de la fillette se dissipèrent bientôt et, lorsqu’elle s’aperçut qu’elle était la victime impuissante d’une ignominie fomentée au détriment de sa pudeur et de son honneur, elle ouvrit la bouche pour crier. Sachant pertinemment que la martyre pouvait s’égosiller pendant des heures sans que personne ne vînt les déranger, le vicieux préféra la laisser crier plutôt que de se priver de cette agréable musique qui complétait si bien le spectacle alléchant de ce jeune corps qui se contorsionnait, étiré par la corde.

Rien n’ébranla l’inflexibilité du religieux dément. Ni les récriminations, ni les imprécations, ni les menaces, ni les supplications véhémentes n’eurent raison de son implacable détermination d’assouvir sa passion. Comprenant soudain l’inanité de ses cris, la collégienne cessa ses lamentations et se mit à pleurer comme une toute petite fille que la maman s’apprêterait à fesser avec verdeur. Sans un mot, Andrew la contourna et, se délectant par avance, fit sauter un à un les boutons du tablier d’écolière dont les pans, sous la pression des masses postérieures, se désunirent pour offrir à ses yeux égrillards, leurs hémisphères affolants.

— Je vais te déculotter… oui, je vais te baisser la culotte, mettre à nu ton gros derrière… Puis je te le claquerai pour bien le sensibiliser afin que, par la suite, lorsque j’emploierai le martinet, tu ressentes encore plus intensément l’abomination d’être flagellée !… Pour l’instant, je cherche les boutons de ta culotte… N’as-tu pas honte de porter encore ce genre de sous-vêtement à ton âge ?… Il est généralement réservé aux gamines impubères, ce qui n’est plus ton cas depuis bien des années !… Ah ! voilà un bouton qui saute… et l’autre maintenant… Ne trouves-tu pas que c’est terriblement infamant pour une grande fille comme toi d’être contrainte de te laisser déculotter, sans pouvoir esquisser la moindre dérobade ?… N’est-ce pas horriblement avilissant de sentir que ton derrière va bientôt apparaître sans voile devant les yeux avides d’un inconnu qui s’apprête à te corriger le derrière ? Sens-tu ta culotte déboutonnée qui glisse sur tes rondeurs ?

— Oh !… non, non… ne me la baissez pas !… Je vous en prie, ne me faites pas cette injure… J’ai honte… c’est affreux… Je meurs d’humiliation…

En accompagnant la culotte dans sa descente, les deux mains patinèrent les deux joues satinées qui se crispèrent et frissonnèrent sous l’affront d’être honteusement palpées. Bientôt, le sous-vêtement affaissé donna une note supplémentaire d’érotisme à l’ensemble contrastant de sa blancheur sur le noir des bottes de cuir. Pour que le fessier fût parfaitement dégagé et merveilleusement mis en valeur, le pasteur tira les deux pans du tablier sur les flancs de la fille et les roula dans la ceinture vernie qui étranglait la taille féminine.

Ébloui par ce chatoyant tableau, Andrew chancela un court instant tellement la vision de ce troublant derrière nu le bouleversait, le provoquait de ses coupoles nacrées, idéalement encadrées par la serge noire et le renfort foncé des bas…

Dépliant le journal qu’il tenait jusqu’alors sous son bras, il empoigna un chat à neuf queues qu’il brandit sous les yeux épouvantés de la pauvrette. Les lèvres frémissantes, elle redoubla ses adjurations pour qu’il la libérât. De grosses larmes inondèrent son beau visage pitoyable. Ravi d’être le responsable des affres par lesquelles passait la malheureuse enfant, le Révérend Andrew Bullocks ne se pressa pas de fouetter.

Il déposa à terre, bien en évidence, son effrayant instrument de discipline et, se courbant vers le derrière exposé, il prit appui d’une main sur les reins et, élevant l’autre main, fit crépiter à toute volée de terrifiantes gifles qui fardèrent rapidement de pourpre les volumes musclés. Inexorablement fessée par la large et dure main du pervers, la lycéenne s’anima dans ses liens. Se tordant comme un ver, elle subit la plus méchante des fessées jamais reçue jusqu’à ce jour. Et pourtant, élève d’un collège où les punitions corporelles étaient encore de mise, elle connaissait toutes les manières de subir les fessées et les fouettées octroyées à grand renfort de coups de martinet.

En vérité, elle ne détestait pas d’être châtiée. Fréquemment, même il lui était arrivé d’exacerber ses maîtresses pour qu’elles lui fissent subir d’humiliants déculottages devant un parterre de fillettes réjouies, précédant la grêle de claques sonores sévissant sur sa croupe en posture de pénitente. Mais cette fois, ce n’était plus la main sèche d’une femme qui lui allouait une bonne fessée, c’était celle d’un robuste colosse qui s’ingéniait à mettre ses fesses en flammes. Interminablement le Révérend appliquait d’effroyables et retentissantes taloches à la croupe qui se contorsionnait de douleur. Puis l’inflammation due à la répétition des gifles frappant le derrière nu occasionna une analgésie, qui fit place ensuite à un inexprimable plaisir mystérieusement issu de la douleur. Au lieu de chercher, par des dérobades, à protéger sa croupe des claques vibrantes qui ébranlaient ses fesses rubicondes, la jeune fille, maintenant, allait au-devant de la fessée en lançant son postérieur tuméfié à l’assaut de la main correctrice.

N’ayant pas prévu ce subit revirement qui contrariait ses aspirations cruelles, Andrew écourta le châtiment manuel, espérant que les neuf lanières terminées par des nœuds seront plus efficaces pour infliger à la fillette un insupportable supplice.

II ramassa le chat et, portant le bras loin derrière son épaule, il prit son élan et abattit avec fureur son martinet sur les fesses qui se sillonnèrent de longues balafres vineuses. Un long cri s’échappa des lèvres de l’adolescente, l’arrachant d’un seul coup à l’engourdissant ensorcellement de la fessée.

Insatiable, le flagellant suivit avidement les divers trémoussements du fessier tremblotant. Durant de longues minutes, les gerbes fustigeantes s’abattirent sur toute la surface carminée de la mappemonde dont les tourbillonnements, les ondulations, les trépidations, animèrent les rondeurs parfaites.

Malgré les liens qui réunissaient ses chevilles, la pauvrette, folle de douleur, parvenait à frapper le sol du talon de ses bottes, tant les cinglades furieuses mordaient méchamment dans sa chair sans culotte. De plus, les petits nœuds qui terminaient chacune des courroies bleuissaient l’épiderme à chaque fois qu’ils entraient en contact avec ses fesses joufflues. La collégienne s’étranglait tellement la fouettée était effroyable.

— Assez ! Assez ! hurlait la malheureuse sous les grêles de coups de martinet qui lui cinglaient les fesses. Arrêtez, arrêtez, je serai sage… d’ailleurs, j’ai toujours été sage… Je ne veux plus être fouettée avec le martinet… Ça fait trop mal… Je… je n’en peux plus… je n’en peux plus…

Au cours de ses tumultueuses distorsions, l’adorable fessier se rejetait en direction du flagellant, s’ouvrant comme un melon, exposant aux sévices les plus impétueux, les épaisses lèvres pulpeuses de sa féminité et le charmant ocelle niché au fond du ravin culier. Fléchissant sur ses jambes flageolantes, la martyrisée se laissa pendre au bout de sa corde, sanglotant convulsivement, poussant encore quelques hurlements, lorsqu’un nœud pernicieux parvenait à frapper l’entrecuisse.

Craignant qu’elle tombât en syncope, Andrew observa un moment de répit afin que l’adolescente se reprenne. De toute manière, il savait que la lancinante cuisson, par son ampleur, serait suffisante pour rappeler à la jeune fille son état de victime pendant le temps qu’il discuterait avec elle.

Pensant que son châtiment était terminé, la collégienne se décontracta en hoquetant et en reniflant, le souffle court, la respiration haletante.

Derechef, le Révérend attaqua :

— Tu as prétendu tout à l’heure que tu avais toujours été sage !

En es-tu bien sûre ?

— Ou… oui, Monsieur le pas… pasteur !

— Tu ne t’es jamais touché le joyau… que je sens tout frais et chaud comme les plumes d’un oiselet !

— Non, jamais… !… Ne me touchez pas, ne me touchez pas là…

— Avoue que tu as déjà porté ta main à cet endroit impur pour solliciter un plaisir défendu !

— Oh ! non, non, jam… Aïe !… assez de coups de martinet…

La pauvre écolière capitula et, sur un registre à peine audible, passa brusquement aux aveux.

— Oui !… Je me suis déjà amusée seule dans mon lit !

— Et avec d’autres fillettes ?… Attention à ta réponse !… Je veux la vérité… Si tu cherches à me mentir encore, je t’appliquerai dix autres coups foudroyants !

Ne trouvant plus la force nécessaire pour dissimuler, appréhendant beaucoup trop d’autres sévères cinglades, la malheureuse abdiqua et dit à son bourreau ce qu’il voulait entendre.

— … Ou… oui, avec d’autres camarades aussi…

— Raconte !… Ou sinon…

Pour donner plus de poids à sa menace, il balaya les rebondissements. Cela suffit pour que la langue de la jeune fille se déliât.

— C’est à cause de la maîtresse. Je crois qu’elle était amoureuse de moi… C’était l’année dernière… bien que j’eusse déjà seize ans passés, elle faisait en sorte de me rendre coupable d’un tas de vilaines choses dont je n’étais absolument pas responsable et, profitant de ce que la direction de mon collège autorise encore les professeurs à fesser leurs élèves, Miss Priscilla ne se priva pas de corriger mon pauvre derrière…

« Au début, ce fut horriblement infamant pour moi. Elle déplaçait sa chaise au centre de l’estrade et, devant mes trente camarades, elle me ployait en travers de ses genoux et demandait qu’une autre fillette me tînt les mains réunies devant moi, afin que je ne puisse pas gêner ses mouvements. Puis elle déboutonnait mon tablier dont elle écartait les pans et faisait sauter les boutons de ma culotte pour finalement la repousser jusqu’aux chevilles.

« Morte de honte, j’entendais alors les fous rires, les quolibets, les gloussements de plaisir que mes petites amies ressentaient à découvrir mes fesses toutes nues dans une posture scandaleuse. Alors, me tançant pour des fautes que je n’avais pas commises, elle m’administrait une redoutable fessée à nu qui laissait mon postérieur dans un piteux état. Je ne fus pas la seule à recevoir les raclées de ma vicieuse maîtresse, mais les autres en reçurent dix fois moins que moi. Après la correction, nous étions tenues de rester agenouillées sur l’estrade, le séant enflammé, tout nu et tourné vers la classe, les pans du tablier épinglés sur nos omoplates la culotte déboutonnée sur nos talons, les mains sur la tête.

« Peu à peu, j’appris à éprouver de merveilleuses sensations à me faire ainsi claquer les fesses devant les autres et, après ma faction disciplinaire, je demandais la permission d’aller au petit coin où je m’adonnais aux agissements solitaires avec une telle fougue que j’en ressortais les oreilles bourdonnantes, le feu aux joues et encore très énervée, car mes doigts ne suffisaient pas à apaiser mes ardeurs.

« Un jour que ma maîtresse était particulièrement mécontente, elle employa la règle plate pour me fesser. Les sautillements de mes fesses l’excitèrent sans doute plus que de coutume car elle me pria ensuite de rester après l’heure sous le prétexte d’une colle méritée. Elle n’était ni très belle, ni très jeune, ni très élégante, mais à force de frétiller au moins une fois par semaine sur les cuisses, du reste assez moelleuses, de mon professeur, à force de sentir la chaleur qui émanait de son corps, à force de me délecter des claques enflammant ma nudité postérieure, une sorte de fascination finit par m’attirer inéluctablement vers cette femme sans beauté mais à laquelle je trouvais petit à petit des charmes qui ne me laissaient pas insensible.

« À peine fut-elle revenue dans la classe désertée par les élèves, qu’elle me prit sur ses genoux pour me consoler. Le visage dans le creux de son épaule, je m’abandonnai aux caresses lénifiantes qui se transformèrent bien vite en effleurements libidineux. Ma culotte suspendue à l’une de mes chaussures, je ronronnai béatement, savourant les frôlements égarés, les allées et venues des mains qui se coulaient entre mes cuisses qu’insensiblement je désunissais pour permettre une approche plus précise. Perdant son flegme, ma maîtresse, sous prétexte d’édulcorer les picotements qui m’échauffaient encore le derrière, me fit allonger de nouveau en travers de ses cuisses et, écartant les pans de mon tablier, massa doucement mes volumes postérieurs enluminés d’un bel incarnat.

« Ah ! ses mains qui me patinaient le séant, comme elles me firent vibrer ! Je compris que, sous son masque acariâtre, se cachaient un charme envoûtant et surtout une science infuse des caresses qui me laissaient pantelante. Quand je sentis les longs doigts déliés dévaler mes collines postérieures, pianoter dans la tendre vallée, je ne pus retenir des roucoulements de contentement. Un instant, ils jouèrent avec mon petit trou secret et l’un d’eux se pointa en son centre, distendant la margelle fendillée s’infiltrant dans l’intérieur, honteusement

« Quelles délicieuses ondes de plaisir n’éprouvai-je alors, lorsque 1’index effronté se permit la reconnaissance du minuscule orifice de mon fessier que je bombai le plus possible pour en évaser l’ornière et aguicher ma maîtresse. Son autre main lissa mes cuisses ouvertes en un angle outrageusement obtus, et s’égara. Parvenue à l’intersection de mes jambes qui commençaient à s’agiter dans le vide, lentement, dessinant des cercles, elle apprivoisa ma pudeur, ou du moins celle qui aurait dû m’habiter, en contournant sans brusquerie mon fruit d’où suintait une légère sécrétion, prouvant combien j’aspirais à être tâtée à cet endroit.

« Elle évita soigneusement le pistil de ma vulve, s’ingéniant à quémander l’attouchement décisif en contorsionnant le bas de mon corps dans l’espoir naïf que ma fente, en prenant de vitesse les doigts qui musardaient alentour, fût soudain attouchée polissonnement. La vicieuse fourragea longtemps dans le bosquet de Cyprès, diluant en moi un tel désir que je ne pus retenir tout à coup une plainte, une prière éhontée.

« Mademoiselle… vous me faites couler la fente… Je vous en prie, entrez votre doigt dans ma grotte… Ce vilain doigt qui s’enfonce encore plus loin dans mon anus, comme il me dispense du bonheur !… Vite… Vite !… Enfilez-moi aussi dans le ventre !…

« Mais elle n’écouta pas mes prières, préférant m’affoler en prodiguant à mon clitoris de petites vibrations qui m’électrisèrent toute. Mes pieds battirent dans le vide, mes mollets se replièrent par saccades contre mes cuisses qui s’ouvrirent et se serrèrent spasmodiquement. Subitement, mes yeux se fermèrent, mes joues s’enflammèrent et mes lèvres se mirent à frémir quand l’indiscret majeur de sa main droite se mit à me branler en naviguant sans précipitation dans mon sexe échauffé.

« Ses prestations manuelles m’emplirent de confusion. Mes hanches e tortillèrent, mes mains audacieuses se perdirent sous la jupe sévère de mon amoureuse, palpèrent les robustes cuisses gainées de bas noirs, Jouèrent avec les jarretelles excitantes, poncèrent la peau que je fus surprise de découvrir d’un grain d’une extrême finesse, se coulèrent sous le jupon empesé… Ma main glissa même dans l’écart émouvant des jambes pour se poser sur la féminité absolument nue de ma maîtresse, car elle ne portait pas de culotte. Je fus tellement chavirée par cette impudeur à laquelle j’étais loin de m’attendre que tout mon corps se mît à trembler tandis que je balbutiais des bribes de phrases sans suite.

« La démoniaque enseignante ne me laissa pas déguster l’extase. Quand elle se rendit compte que j’allais jouir, elle retira ses doigts de ma lune et de mon entrecuisse et, me portant – car je n’avais plus très bien la notion des choses et ne tenais presque plus debout, – elle me conduisit vers un pupitre bas sur lequel elle me renversa en arrière. Avec une grande célérité, elle dénicha un godemiché rose qui était caché dans son bureau et, relevant sa jupe, elle s’en ceignit les hanches. Prête à toutes les cochonnes, je remontai mon tablier sur mon ventre tendu par la position arquée et lui présentai mon sexe bien en évidence, mes talons étant grandement éloignés l’un de l’autre.

« Avant de me dépuceler avec son instrument qui imitait à la perfection le symbole de la virilité, elle tint à rendre hommage à ma tirelire qui bâillait, luisante et gluante de la cyprine qui s’en échappait. Miss Priscilla s’accroupit devant le triangle blond de ma chatte et, alors que sa main lui dispensait de perfides caresses dans sa propre conque couverte de poils bruns touffus, elle accola sa bouche aux babines de ma figue fraîche.

« L’ampleur de l’ivresse qui se diffusa en moi fut tellement immense que je piaffai, imprimai à mes flancs des mouvements giratoires, et émis d’impudiques exhortations pour que la langue expérimentée qui léchait ma vulve s’isolât dans le pertuis de mon sexe. À l’instar de la tête d’un âne qui brait, la sienne s’anima d’un va-et-vient vertical, tandis que sa langue me lapait, de la saignée poisseuse jusqu’à la rose alvéole de mon trou du cul dans laquelle elle se pointa fréquemment.

« De ses lèvres adhérant comme une ventouse aux lèvres ourlées de ma vulve, elle en aspira le suc, s’abreuvant de ma liqueur.

Sa langue s’enlisa dans le canal, en lécha les parois spongieuses. Tout en modulant une paillarde mélopée, je rejetai mes bras dans le dos et, rapidement, déboutonnai le haut de mon tablier que je rabattis sur mon ventre. Seule une légère combinaison de soie blanche protégeait encore mes seins qui, pour mes seize ans, étaient déjà volumineux. Au risque de faire craquer les fines bretelles ouvragées, je dénudai mon buste et, avidement, me passai les paumes sur leurs coupoles chaudes et fermes dont les bouts étaient érigés par l’excitation.

« Enfin, enfin, ma maîtresse se décida à mettre un terme à ma virginité. Tenant sa verge postiche à la verticale, elle se coucha sur le pont formé par mon corps et son autre main évasa de deux doigts écartés l’huis de mon hymen qu’elle s’apprêtait à pénétrer par effraction. Je sentis le bourgeon dur heurter mon canin en effervescence et, loin de me dérober à ce viol, je lançai en avant mon bas-ventre qui fut comblé avec brusquerie par le godemiché.

« N’ayant que de vagues idées quant à la configuration de nos organes sexuels, je ne m’étais pas méfié de cette intromission qui me cabra, en hurlant de douleur, lorsque l’instrument défonça la membrane. Reculant un peu le bâton de caoutchouc, Miss Priscilla me calma en s’inclinant tendrement sur ma bouche pour y déposer un brûlant baiser qui adoucit ma souffrance en la trompant. Ses lèvres descendirent sur mon cou puis dans la vallée séparant mes seins pointés vers le ciel. Ses mains les épousèrent, les pressurèrent, les frottèrent.

« De l’à-plat de ses paumes, elle esquissa des cercles sur mes mamelons qui se raidirent encore plus. Insidieusement, son ventre s’anima, s’avança, recula. Le godemiché gagna peu à peu du terrain dans ma gaine sexuelle. Mes entrailles s’enflammèrent. L’orage gronda dans ma tête, mes yeux se révulsèrent, mon souffle s’amplifia. Roulante, agonisante, je reçus le baptême de la chair avec un enthousiasme qui combla ma maîtresse. Je dois dire que l’orgasme qui bouleversa mon être dépassa ce que mes songes me faisaient imaginer chaque soir, quand je me branlais énergiquement dans la solitude de ma chambre.

« Par la suite, nous recommençâmes souvent ce genre de séance d’où je sortais anéantie, fourbue, mais apaisée et heureuse. Un jour, elle voulut me prendre par le derrière et je ne m’y opposai pas. Puis, à mon tour, je lui rendis caresses pour caresses et le godemiché servit également pour son anus et pour sa moule qu’elle m’apprit à lui sucer… »

*

Ces confidences modifièrent quelque peu les projets de I’ecclésiastique. À l’origine, il avait l’intention de sodomiser sa victime, mais la belle enfant lui avait parlé de sa féminité avec un tel lyrisme qu’il décida d’en goûter d’abord la volupté.

Toutefois, avant que de pourfendre sa proie de son pénis rigide, il voulut savourer une nouvelle fois le spectacle de la croupe se tordant sous les affres de la flagellation. À grands coups de son martinet, il fit soubresauter plusieurs fois les fesses de la malheureuse et, lorsque ses hurlements déchirants annoncèrent une proche crise nerveuse, il mit un terme à sa fouettée et se colla contre les globes décorés d’une multitude de zébrures carminées et boursouflées. Si l’odieux traitement avait soulevé de la part de la fustigée de véhémentes récriminations, par contre, quand l’écolière sentit le licencieux frottement du membre qui s’installait entre ses cuisses, elle ne protesta pas, se contentant de rester inerte, ne sachant si elle devait se réjouir ou craindre cette virilité de l’homme qu’elle ne connaissait que par le truchement du godemiché enfilé par sa maîtresse ou d’autres camarades partageant ses goûts saphiques.

Le pasteur s’arc-bouta sur le dos de la lycéenne et, lentement, fit progresser sa verge dans l’étau des cuisses qui ne pouvaient se désolidariser l’une de l’autre, en raison de l’entrave qui unissait les chevilles. Alors que le sommet de sa virilité atteignait l’orée de la vulve enfantine, il s’aperçut que la fillette ne mouillait absolument pas et que, par suite, il lui serait difficile d’engager sa massive virilité. Il stoppa alors son avance et, d’une main chatouilleuse, entreprit d’inoculer à sa victime l’envie de se faire posséder en roulant entre ses doigts l’adorable petit bouton d’amour qui ne tarda pas à s’allonger en s’affermissant sous les délicates tracasseries dont il était l’objet.

Andrew Bullocks n’eut pas longtemps à officier de ses phalanges électrisantes pour que le corps de la grande fillette ondulât d’une manière évocatrice. Une douce moiteur lubrifiante imprégna l’étroit fourreau d’une poisseuse substance. Rentrant les fesses, le vicieux Révérend enfonça graduellement son membre qui s’enchâssa dans les organes en fusion.

La barre d’acier, en se mouvant dans le ventre de la jeune personne, lui transmit son incandescence. Cruel mais habile, le pasteur communiqua les vibrations, sensuelles qui parcouraient son corps du mâle en rut, au vagin de la jeune fille, s’unissant ainsi à elle par une connexion parfaite de leurs chairs en émoi.

— Rhaaa ! fit la jeune femelle attachée, c’est mille fois meilleur qu’un godemiché… Je sens vivre en moi la raideur qui, avant, me dispensait le plaisir sans le partager !… C’est gros !… C’est chaud… et ses pulsations convulsives dilatent mon sexe et le remplissent…

Un ouragan de jouissance tordit en tous sens l’adorable polissonne qui frappait, de sa croupe que, le ventre de celui qui la besognait avec ferveur.

Pâmée, les yeux noyés de bonheur, elle exulta littéralement lorsque s’établit entre eux l’absolue fusion de la chair, lorsque leurs sexes se confondirent, lorsque la cyprine abondante se mélangea aux jets de sperme qui inondaient l’intérieur de sa faille. Assommés de jouissance, les deux dépravés se séparèrent. Le Révérend reprit un aspect correct et détacha l’adolescente à qui il rendit la liberté non sans quelques hésitations… Il craignait qu’après la séance de flagellation qui avait horriblement entamé la peau de son pauvre séant, la jeune fille ne bondît au plus proche commissariat pour y relater les faits et le dénoncer. Mais ce souci se dissipa lorsqu’une fois délivrée, Alison lui sauta au cou, reconnaissante, et lui arracha un rendez-vous pour le jour suivant.

Bien entendu, il promit de ne pas recourir à la flagellation mais de se présenter seulement sous l’aspect d’un amant tendre et empressé. Il aurait promis n’importe quoi pour avoir l’assurance qu’elle ne dévoilerait pas son identité à la police ; mais il tenait également à revoir cette adolescente vicieuse qui l’excitait au plus haut point. Ils décidèrent de se· retrouver dans le parc voisin, le lendemain, à la même heure.

*

Ce soir-là, le Révérend Andrew Bullocks s’en prit à la plus jeune de ses filles, à laquelle il administra une retentissante fessée. Hélas, sa femme étant au foyer, il fut contraint de claquer le divin petit postérieur par-dessus. la culotte, ce qui altéra considérablement son plaisir de fesser.

Heureusement pour lui, il put rester seul pendant près d’une demi-heure avec son aînée qui lui ponctionna rapidement la verge tandis qu’il la tripotait par-dessous sa jupette plissée bleu marine, à nu, puisque, depuis le matin, la ravissante petite fille avait évolué sans culotte.

*

Le lendemain, pour calmer son impatience en attendant la vicieuse collégienne qu’il avait rencontrée la veille, le Révérend Andrew Bullocks décida de se promener un peu dans le parc. À un certain moment, alors qu’il marchait dans un endroit plus touffu, un murmure étouffé, entrecoupé de furtifs ricanements lui fit dresser l’oreille.

À pas de loup, il se dirigea vers ces voix et aperçut bientôt un couple de fillettes qui se cachaient dans une sorte de voûte improvisée faite de branchages entrelacés. Avec mille précautions, le pasteur s’accroupit dans le taillis et écarta suffisamment les feuillages pour bien voir les deux écolières et observer leurs mystérieux agissements.

Elles avaient une douzaine d’années et elles étaient toutes les deux jolies, l’une brune avec une frange mutine et l’autre auburn avec une lourde natte qui pendait gracieusement sur son épaule gauche. La brune se prénommait Alice et portait une petite robe courte en organdi blanc, serrée à la taille par une ceinture de chevreau verte ; l’autre s’appelait Christine et elle était vêtue d’un kilt et d’un boléro qui ressortait sur son petit corsage blanc à col rond. Elle aussi exhibait ses cuisses joliment rondouillardes presque jusqu’à leur jonction et, si les mollets de sa camarade étaient moulés dans des chaussettes du même vert que la ceinture de sa robe, ceux de Christine se gainaient de longues chaussettes noires.

La brune Alice détenait l’initiative. Rouge coquelicot, elle sauta sur sa petite amie, les yeux brillants d’un étrange désir, cherchant à la contraindre à chahuter. Christine était aussi vive qu’elle et se débattait en riant. Alors débuta sous le regard égrillard du pervers une danse candidement érotique : les deux corps enlacés, ventre à ventre, se dandinèrent de la plus lubrique façon.

À un moment donné, comme Alice ne pouvait sans doute plus résister au désir de tripatouiller le petit corps potelé de sa compagne, elle inventa un nouveau jeu.

— Tu es vilaine, Christine, je vais te donner la fessée !

Et, d’un seul coup, elle releva la jupette et le blanc jupon dentelé, révélant l’éclat opalin d’un petit derrière charnu qu’aucune lingerie ne protégeait !

Sentir son postérieur subitement nu fit crier la petite fille qui se débattit frénétiquement pour échapper aux bras qui l’enserraient.

— Arrête, Alice ! Ne retrousse ma jupe, je ne porte pas de culotte… Tu te rends compte, si quelqu’un venait à passer !…

Devant cette découverte, Alice, loin de lâcher sa camarade, redoubla d’énergie et la courba sous son bras. L’envie de peloter son amie décupla ses jeunes forces et elle ne tarda pas à neutraliser le corps de Christine, ployé en avant, en l’enfermant sous son bras gauche.

Il faut préciser que l’enfant en posture mortifiante ne faisait pas beaucoup d’efforts pour esquiver l’attaque.

— Pas trop fort surtout !… Tu sais que la fessée, moi, je ne l’aime que lorsque l’on me la donne gentiment !

Toujours aussi rouge de trouble plaisir, Alice abattit sa menotte sur les quartiers de lune appétissants qui se marbrèrent d’une douce teinte rosissant car, effectivement, elle dispensait ses claques avec une certaine mollesse. Ce fut tout juste si les deux petites fesses rondes tremblotèrent sous l’application de cette douce fessée. Changeant brusquement d’intérêt, la brunette relâcha sa camarade de jeu et lui demanda de retenir sa jupette troussée par-devant pour se rendre compte si elle commençait à avoir des poils. Christine, comme beaucoup de petites filles, aimait montrer en cachette ses parties intimes et elle accepta aussitôt, avançant même le ventre en écartant les cuisses pour dévoiler le plus possible, sous la tente de sa jupe retenue en auvent, la fente nette de son pulpeux mont de chair intégralement imberbe.

— Comment se fait-il que tu es nue sous ta robe ?

— C’est à cause du lavement que ma maman m’a administré ce matin. Après l’avoir absorbé, j’avais bien enfilé une culotte mais, à chaque fois qu’on me l’octroie, je tache le fond de mes pantalons et ma mère, qui en a assez de me les laver, m’oblige à le retirer.

— Comme il est doux, ton petit endroit… Ce qu’il est agréable à lisser… Moi, par contre, il y pousse des poils dessus… Ça fait amusant de le regarder…

— Oh ! vite, montre-le moi… Tu as de la veine, toi… Moi aussi je voudrais bien avoir des poils comme les femmes… Je trouve que cela fait bébé d’avoir la tirelire rasée comme un œuf !

Avec vivacité, Alice remonta sa courte robe et sa chemise de nylon rose et découvrit sa petite culotte à travers laquelle on discernait, entre les ourlets élastiques bordés d’une fine dentelle, la sombre lézarde du charmant vaginet qui, en raison de l’étroitesse de cette délicieuse parure intime, semblait mordre dans le textile. Puis elle fit sauter les deux boutons latéraux et repoussa vers ses genoux la légère culotte, dérisoire et émouvant nuage mousseux qui forma un pont entre ses cuisses un peu disjointes. Les yeux émerveillés, Christine considéra les balbutiements d’une végétation noire, qui ne risquait pas encore d’être confondue avec une véritable toison d’adulte mais dont les duvets clairsemés faisaient la fierté de sa camarade.

— Passe ta main, tu vas voir comme c’est doux au toucher !

Sans arrière-pensée, la fillette patina le coquet rebondissement de chair. Jetant son bas-ventre en avant et ondoyant lascivement du bassin, Alice baissa les paupières pour oser soumettre à sa compagne une proposition que, depuis longtemps, elle ressassait

dans son. esprit sans avoir jamais eu le courage de l’exprimer jusqu’à ce jour.

— Chatouille-moi dans la raie, ça me fait tout drôle !

Christine approuva aussitôt ce projet scabreux et glissa ses petits doigts fureteurs entre les cuissettes desserrées.

Une voix rude, bourrue, les fit sursauter.

— Vicieuses ! Cochonnes ! N’avez-vous pas honte de pratiquer de telles infamies ? En voilà des manières de jouer, pour des petites filles bien éduquées ! Eh bien, c’est du propre !… Quand vos parents apprendront à quoi vous employez vos heures de liberté, ils seront édifiés sur votre affreuse conduite !

Après quelques instants de stupeur, subitement dégrisées en s’apercevant qu’elles avaient été découvertes par un austère clergyman alors qu’elles commettaient des choses interdites, toutes deux fondirent en larmes et adjurèrent le pasteur d’être clément et de les laisser aller sans rien dire, jurant leurs grands dieux qu’elles seraient désormais des petites filles exemplaires, et que… et que… Riant sous cape, jouissant du désarroi des gamines fautives, Andrew Bullocks refusa de se laisser fléchir et pour cause, car il entendait bien profiter de cette chance inespérée pour satisfaire ses penchants inavouables… De ses poignes solides, il saisit les bras des deux oisillons en larmes et les somma d’avancer.

— Allez, hop !… Je vous emmène au commissariat ! Vos parents viendront vous y chercher !

Bien sûr, il n’entendait pas livrer à la police ces gosses éplorées, il désirait seulement les amener à accepter n’importe quoi pourvu que leurs parents ne fussent pas avertis. D’un ton plus paternel, Andrew Bullocks laissa entendre qu’il pourrait peut-être transiger, si elles promettaient de ne plus recommencer ! Un peu soulagées, Alice, qui se contorsionnait pour remonter sa culotte, et Christine qui sanglotait abondamment, jurèrent et promirent…

— Écoutez, je vois que vous êtes de bonnes petites et comme je ne suis pas si méchant, je veux bien fermer les yeux pour cette fois, mais comme mes fonctions m’interdisent de vous relâcher sans que vous ayez expié vos indécences, j’exige que vous m’accompagniez pour que je vous donne la fessée dans un endroit discret où personne ne saura jamais que vous l’avez reçue !

À ce mot de fessée, qui n’évoquait pas les tapettes allouées par jeu, mais plutôt les sévices parentaux qu’elles prisaient beaucoup moins, les fillettes se remirent à pleurer de plus belle. Andrew alors fit mine de se fâcher et, à grandes enjambées, entraîna ses petites victimes qui le suppliaient toujours. Avec un ensemble touchant, elles braillèrent, entre deux hoquets.

— Non, non ! mon bon Révérend… Pas les gendarmes… Ne nous conduisez pas au commissariat… Plutôt la fessée…

Alice confirma le choix de son amie.

— Oui, oui, c’est cela, donnez-nous une bonne fessée… mais, par pitié, ne dites rien à nos parents !

Le succès de ses manigances emplit Andrew Bullocks d’une joie malsaine et il eut tôt fait d’emmener les gamines vers une cabane de jardinier où il pourrait, en toute impunité, assouvir une fois de plus sa passion de flageller des derrières de petites filles hurlantes. Quand ils entrèrent dans l’obscur baraquement à moitié délabré, les gamines eurent un mouvement de recul. Elles voulurent s’enfuir, effrayées par le sinistre décor et surtout par l’attitude de l’homme dont les joues se congestionnaient, dont le souffle se faisait bruyant et précipité, dont les yeux s’agrandissaient démesurément, lançant des éclairs démentiels. Bombant le torse, il banda les muscles de ses bras et, en poussant un "han !" pour donner encore plus de vigueur à sa lancée, il envoya voler dans la paille les deux corps légers qui retombèrent cul par-dessus tête, troussés, à moitié engloutis par les tiges sèches.

Après avoir bloqué la porte à l’aide d’une planche qu’il coinça de toutes ses forces, tout en défaisant sa braguette pour en extirper l’énorme bâton qui se dressa vivement hors de sa prison, raide et menaçant, le Révérend Andrew Bullocks s’approcha des petites filles terrorisées, qui détaillèrent bouche bée l’incroyable massue de chair auréolée de poils fauves qui semblait battre la mesure d’une musique imperceptible pour leurs oreilles. Parvenu à quelques mètres des gamines affolées, qui se pressaient, étroitement enlacées, les yeux exorbités et noyés d’horreur, il mit ses poings sur ses hanches et se campa sur ses jambes écartées.

— Et maintenant, à nous trois !… Venez ici immédiatement en reculant à quatre pattes, les jupes retournées sur vos dos, et toi, Alice, tu retireras ta culotte… ou plutôt non, tu la baisseras jusqu’à la pliure de tes genoux… Ce sera plus… heu… affriolant !

Cette intimidation coercitive fut émise avec une telle force de persuasion que ni l’une ni l’autre des deux écolières ne songèrent un seul instant désobéir à cette injonction. Tournant le dos vers leur tyran, elles retroussèrent jupe, robe et jupons, dévoilant deux paires de fesses tendres dès que la brunette eut déboutonné et descendu sa culotte jusque sous ses genoux.

Les yeux paillards du détraqué qui se massait la verge s’écarquillèrent de perversité lorsque les petits globes ondulèrent et grimacèrent au rythme des genoux qui raclaient la terre dure. Peu à peu, péniblement, les adorables fessiers tout blancs se rapprochèrent du bourreau, se dandinant sous les jupettes troussées.

— Arrêtez !… Posez vos faces et vos bustes bien à plat sur le sol ! Parfait, je vois que vous êtes obéissantes… je vous en serai reconnaissant et m’en souviendrai quand vos petits culs nus ne pourront plus supporter mes fessées !… Pressez vos ventres sur vos cuisses… Creusez bien les reins… Là ! très bien !… Et maintenant, placez vos mains dans le dos et croisez vos poignets.

Avant qu’elles n’aient compris, les poignets et les chevilles des deux écolières furent entravés par de solides cordonnets. Puis l’ignoble individu sortit le martinet qu’il tenait caché sous son grand manteau et, contemplant l’avilissante posture dans laquelle les deux mignonnettes qui pleuraient à chaudes larmes étaient contraintes de s’exposer, il fit siffler les lanières voltigeantes.

La première, Alice reconnut le chuintement caractéristique des serpentins de cuir qui déchirent l’air avant de s’étaler sur des derrières en pénitence.

— Non vous aviez dit la fessée, pas le martinet !… Ma maîtresse m’en a encore donné ce matin, mes fesses n’en peuvent plus !…

— Tant mieux, tu n’en seras que plus sensible à mes cinglades !…

Christine n’appréciait pas non plus la tournure des événements et elle s’insurgea à son tour.

— Je ne veux pas être fouettée… Je ne veux pas… Je ne veux pas !… Moi, hier soir, mon père m’a battue…

Toujours avide de récits croustillants, Andrew voulut savoir dans quelles circonstances. Et pour que la fillette mette plus d’entrain à raconter ses déboires disciplinaires, il flagella violemment son beau petit derrière potelé qui se stria des neuf vestiges laissés par les cruelles lanières de cuir à bouts noués.

— Ouille, ouille !… Ben’parce que j’avais fait un peu pipi dans ma culotte. C’est la faute de la maîtresse qui ne m’avait pas laissée sortir pendant l’étude du soir. Papa m’a forcée à me prosterner au-dessus de son bureau en tirant sur ma natte, il m’a déboutonné l’arrière de mon tablier et puis m’a défait les boutons retenant ma culotte qu’il a fait descendre jusqu’à mes talons. Après, il a sorti sa ceinture dépassant de son pantalon et l’a pliée en deux pour qu’elle soit plus rigide. Alors, il a tapé comme un fou sur mon pauvre derrière tout nu… Qu’est-ce que j’ai dégusté !… Heureusement que mes cris ont attiré maman, sans quoi je crois bien qu’il aurait arraché la peau de mes fesses… Voilà… Ouille, ouille !…

Profitant de ce que la fillette s’était détendue au cours de son récit, le châtieur venait de lui lancer un nouveau coup de martinet. Neuf rayures sinueuses endommagèrent le savoureux derrière de la petite fille hurlante. Relevant le bras, avec une force inouïe : Andrew appliqua alors une cruelle cinglade à l’autre joli séant qui grimaça de douleur. Tour à tour, il flagella sauvagement les petits culs nus des écolières qui se tortillaient sur place. Affolées de souffrance, elles émirent des clameurs qui résonnèrent étrangement dans le local presque vide.

À toute volée, le Révérend Andrew Bullocks fouetta et fouetta les deux fillettes. Sa verge en érection, nue, dressée hors de son pantalon débraillé, se balançait avec obscénité, marquant la mesure. Ne pouvant plus supporter les atteintes effroyables sur leurs fesses tuméfiées, Christine et Alice roulèrent sur elles-mêmes, présentant d’une manière irréfléchie les roses pétales de leurs vulvettes qui furent elles aussi impitoyablement flagellées. Les braillements reprirent de plus belle et les gamines entravées s’animèrent comme des vers sur la terre battue.

Poussant des cris déchirants, les pauvres gosses, toutes jupes relevées, lancèrent leurs pieds dans le vide, par un réflexe dérisoire, pédalant, démasquant leurs organes sexuels, leurs fesses et même quelquefois, au cours de leurs trémoussements incontrôlés, les émoustillants poinçons bistre de leurs anus, qui ne furent d’ailleurs pas plus épargnés.

Se moquant bien des souffrances de ses victimes, le Révérend Andrew Bullocks ne cessa de fouetter les deux petites filles que lorsqu’il craignit que sa verge ne giclât dans le vide. Sans la moindre pitié pour les mignonnes pénitentes, il sauta sur Christine et, la coinçant entre ses cuisses, toute en houle, agenouillée, les fesses outrageusement divisées, il pointa son majeur vers la cible attirante et força le sphincter, qui fut contraint d’avaler tout son long doigt noueux.

Incliné sur les fesses insolemment nues de la collégienne alarmée, les yeux hors de la tête, le nez à quelques centimètres de la savoureuse vallée, il suivit avidement les allées et venues de ses phalanges ecclésiastiques dans l’étroit fourreau dont la bordure plissée se boursouflait quand son majeur ressortait du petit orifice. Mais l’ignoble individu ne s’en tint pas là. Il voulait davantage.

Tremblant de désir, il passa la ceinture de son pantalon autour du cou et de la pliure des genoux de la gamine aux abois, et la boucla lorsque la tête auburn fut collée sur les cuissettes de l’enfant cassée en deux. Malgré sa soif de jouir dans le derrière de l’écolière hurlante, il consentit à humecter sa virilité de salive et il s’apprêta à violer le petit pétard.

Quand il sentit l’énorme bourgeon repousser la bague anale, un vertige indescriptible ébranla tout son être dépravé. Broyant les flancs de la fillette implorante, inexorablement, il exerça une poussée en avant, faisant lentement entrer sa verge tendue dans l’anus délicat qui se distendit atrocement. Indifférent aux clameurs d’épouvante de la pauvrette, soufflant comme un bœuf, les reins contractés, la sueur perlant de son front, l’odieux violeur de petites filles allait parvenir à l’aboutissement de sa sinistre besogne lorsque les vantaux de la cabane volèrent en éclats sous la poussée irrésistible de trois robustes policiers.

En quelques instants, le Révérend Andrew Bullocks fut empoigné par les représentants de l’ordre, menotté et conduit vers une voiture cellulaire.

Au commissariat où il avait menacé d’emmener ses deux petites victimes, on le mit tout d’abord en présence de son évêque, auprès duquel il fut surpris de retrouver Alison qui bondit aussitôt sur lui, en proie à une fureur jubilatoire.

— C’est avec moi que vous aviez rendez-vous, non avec ces sales gamines !… Je vous ai vu ! J’étais là lorsque vous êtes arrivé ! Et je suis allée immédiatement prévenir Monseigneur !… Regardez ce que vous avez manqué !

Assise en face du pasteur ahuri et décontenancé, l’adolescente vicieuse releva d’un seul coup sa jupette de velours noir, sous laquelle elle ne portait pas de culotte et, tendant devant elle ses jambes écartées, elle exhiba sa vulve sans voile.

— Remarquez bien que je n’ai pas perdu au change, car Monseigneur a beaucoup apprécié mon absence de dessous… Et je dois préciser que, pour ce qui est de donner des fessées, il s’y entend également très bien ! Admirez plutôt !…

L’adolescente perverse se retourna et, toujours toute troussée, offrit aux pupilles écarquillées du pasteur dévoyé l’astre étincelant du bas de son corps marbré de larges plaques érubescentes.

— …Et puis, vous savez, Monseigneur aussi connaît très bien la manière d’enfiler le derrière des filles ! Constatez les vestiges de ses débordements…

Agrippant à deux mains les joues rebondies de sa croupe, elle les étira pour que le pasteur eût confirmation de ses dires en observant les traces de sperme qui suintaient encore de la boursouflure coquine de son anus mal resserré.

— Allons, mon fils ! intervint alors l’évêque, encore rouge de modestie à la suite des éloges proférés par Alison. Il vous faut affronter la justice des hommes, maintenant… Car vous n’ignoriez pas que les voies du Seigneur doivent demeurer impénétrables !…

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826757

Photo de couverture :

© Fotolia, © Ruslan Solntsev.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com